

Kübler soll Vereinschef werden

„Pro Region“ nominiert Nachfolger von Reinhold Würth

Heilbronn. Der Hohenloher CDU-Landtagsabgeordnete und frühere Öhringer Oberbürgermeister Jochen Kübler (57) wird Reinhold Würth an der Spitze des Regionsfördervereins „Pro Region“ nachfolgen. Am 4. Mai sollen die Mitglieder der Bürgerinitiative „Pro Region“ in Heilbronn Kübler bestätigen. Mit den „harten Fakten“ der Region Heilbronn-Franken hat sich Kübler mehr als zwei Jahrzehnte lang be-

schäftigt. Pro Region hält er für eine „interessante Sache“. Öhringen hat während seiner OB-Zeit den Regionaltag ausgerichtet, der heuer im Juni in Gaildorf gefeiert wird.

Ebenfalls neu in den Vorstand einziehen soll der Chef der Kreissparkasse Heilbronn, Ralf Peter Beitner. Er soll den Posten des Schatzmeisters übernehmen, den bisher Hans Hambücher, sein Vorgänger bei der Sparkasse inne hatte. iba